
华林证券12月28日发布研报称，预
计2012年指数将在2300点至1600点之
间运行。研报称，华林证券数据显示，目
前A股的真实市盈率仍在20倍以上，因
此， 除非名义市盈率从目前的13倍降至
10倍以下，否则，当前市场仍不具备绝对
的安全边际。 ■记者 邓桂明

股市表情

A股开户数创近5年新低
哀

统计数据显示，A股年内新增开户数
创下近5年来的新低。据深圳证券信息公
司数据中心统计，截至12月16日，A股新增
开户数仅有1034.67万户， 尽管最后两周的
统计数据仍未公布，但2011年全年开户数
将肯定创下2007年以来的新低纪录。

明年指数区间2300-1600点？
惊
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周三国内基本金属小幅高开，开盘
之后快速跳水，随后又大幅拉升，全天
呈现宽幅震荡格局。沪铜主力合约1203
最后收于55170， 距周二结算价上涨30
元。周三外盘商品出现一定分化，农产
品继续反弹，而有色金属出现一定幅度
的下跌，元旦过后流动性紧张的局面将
有所缓解，金属可能还将维持短期的震
荡格局。操作建议：以震荡思路对待，短
线交易为主，设好止损。

周三郑棉窄幅震荡，主力1205合约
报收20805元/吨，下跌5元/吨。当前国
内收储力度继续加强，导致收储成交量
再次明显上升。 春节之前， 收储量到达
200万吨的可能性很大， 收储强力支撑，
郑棉或将暂时围绕在20800一线震荡。由
于郑棉目前缺乏人气，没有量的支撑，大
幅反弹难以实现。 操作上暂时以观望为
主，关注20800一线得失。

IF1201合约周三小幅低开，早盘震
荡探底再创新低，下午多方反抽至2331
点，报收长下影的阳十字星线，成交环
比小幅放大，持仓环比持平。

周四操作上建议投资者观望，或者
日内短线高抛低吸，注意止损。

■德盛期货研究中心

期货知识

技术分析法的三大市场假设
市场行为反映一切 、价格呈变动趋

势、历史会重演。

建议日内短线高抛低吸
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冰酒精致优雅、珍贵奢华，全球每三万
瓶葡萄酒中仅有一瓶，被尊称为“葡萄酒中
的皇后”。在冰酒的世界版图中，加拿大是最
知名的，甚至超过了冰酒的老家德国。然而，
有一个加拿大人不远千里来到中国找寻他
的冰酒梦。他就是张裕黄金冰谷冰酒酒庄的
首席酿酒师亚伯特·米兰。
结缘中国———“黄金冰谷是自然奇迹”

1999年，米兰第一次来中国桓龙湖畔的
黄金冰谷，就感觉找到了适合酿制冰酒的土
地：北纬41度、海拔380米，依山傍水，形成冬
季寒冷但不干燥的独特湖区小气候；每个冬
季都能达到零下8℃并持续12小时以上的自
然低温。“这是全球范围内罕见的冰葡萄生
长所需的各种理想因素，简直是大自然的奇

迹！” 米兰在时隔10余年后仍能回忆起当时
的兴奋感。

当时，正有意在冰酒领域有所发展的我
国葡萄酒第一品牌———张裕，向他抛出了橄
榄枝，双方一拍即合，一起致力于在中国酿
造世界闻名的冰酒。现在，黄金冰谷已经拥
有5000亩威代尔冰葡萄种植园，冰酒产能达
到1000吨，占到全球冰酒产量的一半。
“零下8℃的极限酿造”

每年12月， 普通葡萄都已采收完毕，被
誉为“冰酒之母”的冰葡萄依然挂在枝头经
历严寒。在寒冷的冬季，葡萄植株趋于休眠
状态， 冰葡萄中的水分已全部凝结成冰，压
榨出的冰汁含糖量达到满足冰葡萄酒的要
求。零下8℃持续低温来临，冰葡萄被冻成固

体后进行采收、压榨。
采摘的冰葡萄及时送入特殊的压榨设

备， 冰葡萄中的水分继续以冰晶形式存在，
高度浓缩的冰葡萄汁被榨出。“要知道普通
葡萄压榨后的出汁率是70%，但是冰葡萄的
出汁率只有20%。”
首获国际大奖———“中国冰酒后来居上”

“很多人觉得加拿大冰酒是世界上最好
的冰酒。 然而， 张裕冰酒的标准高于VQA
（加拿大酒商质量联盟），品质并不比加拿大
差。”米兰表示。而且，张裕黄金冰谷冰酒也
是中国唯一的冰酒地理标志保护产品。

2011年5月，张裕黄金冰谷冰酒在《滗
酒器》世界葡萄酒大奖赛中获奖，这也是来
自亚洲的冰酒首次获得DWWA大赛奖牌。
DWWA评审团对张裕黄金冰谷的评价是：
“恢弘而丰富， 具有成熟芒果的甜美与清新
感，以及菠萝和蜂蜜的芳香。结构、酒体以及

协调性都非常优秀。”
对于此次获奖，米兰先生表示：“如果说

1991年在法国波尔多国际葡萄酒与烈酒博
览会获奖的云岭酒庄的冰酒让加拿大冰酒
举世闻名，那么2011年在伦敦，当今世界最
权威的葡萄酒杂志《滗酒器》主办的世界葡
萄酒大奖赛中荣获大奖的张裕冰酒，则在20
年后同样让中国冰酒世界瞩目。”

张裕酿酒师：中国冰酒后来居上

12月27日晚，双色球第2011152期开奖，
红色球号码为04、10、11、12、21、26， 蓝色球
号码为13。当期全国中出一等奖7注，单注奖
金925万余元。我省彩民再拔头筹，喜中1注
一等奖， 中奖福地是永州祁阳县观音滩镇
43115008号投注站。据统计，这是我省今年
中出的第50注双色球一等奖。
双色球派奖30期 目前奖池已达7.76亿

双色球销量不断创造奇迹，除了2亿元派
奖的刺激外， 更大的动力则应归功于长期以
来居高不下的奖池资金。然而，双色球奖池资
金在第2011149期首次冲过7亿大关后，似乎
并没有停歇下来的意思 。 在双色球第
2011152期计奖结束后，继续大步向前迈进，
并创下了7.76亿元的奖池新纪录。
派奖活动促我省彩民大丰收

在近期的双色球开奖当中， 湖南彩民也
收获颇丰， 几乎每期都有双色球大奖收入囊
中。截止双色球第2011152期，派奖活动已经
进行了30期，在此期间，我省共收获一等奖16
注，二等奖106注。

双色球已经连续4期奖池超过7亿，7.76
亿的超高奖池再次刷新双色球自身创下的中
国彩市奖池纪录，8亿将成为下一个被突破的
目标。 目前仍处于双色球2亿元派奖期间，再
加上不断攀高的奖池，彩友不但可能以2元收
获1500万元头奖，更有机会成为双色球的亿
万富翁。 ■邓青璇

本报12月28日讯 今日下午， 证监会
主板发审委通过了克明面业股份有限公
司IPO首发申请。 这家新过会的公司来自
湖南益阳， 加上不久前过会的加加酱油，
湖南人的美食产业开始受到资本市场的
特别青睐。尽管克明面业当家人10亿元的
身价可期，不过也有业内人士指出，其股
权结构过于家族化，上市后或将面临新的
考验。

南县出现10亿级资本富豪
公开资料显示，克明面业本次拟在深交

所上市， 向社会公开发行2077万股普通股，
占发行后总股本的25%，发行募集的资金将
全部用于该公司主营业务相关的项目及主
营业务发展所需的营运资金。包括分别在长
沙和河南驻马店、 新乡各建立4条年产9000
吨的挂面生产线，全部投产后，其挂面产能
将提高10.8万吨。

克明面业发行前每股净资产3.02元，
2010年每股收益为0.84元，参照目前食品加
工行业约25倍的市盈率水平，克明面业的定
价水平约在21元/股。业内惊呼，其董事长、
南县人陈克明将成为10亿级富翁。

家族特征明显

2010年， 克明面业卖了16万吨面条，特
别是在高端市场的占有份额，比第二、三、四
名的总和还多。2008年以来克明面业的综合
毛利率虽然保持在20%以上，但呈现逐年下
降的态势。

业内人士王先生认为，挂面的生产受上
游原材料价格以及下游消费者品牌认知缺
乏的影响，经营上很难有突破。上市后，需要
想办法找到新的突破口。

从股权结构上看，克明面业的家族特征

十分明显，几乎没有任何战略投资者。除了
少数几名因股权激励获得股权的管理人员
外，其他持有人清一色均为创始人陈克明的
亲朋。陈克明及其关联方共计持有克明面业
发行前98.55%的股份。

“通过发审委的‘大考’固然可喜可贺，
也是湖南企业的骄傲，希望克明面业进行更
好的调整与提高。 成为一家公众公司后，将
接受来自社会各界的监督。”王先生称，一个
家族控制几乎百分之百的股份，上市后如何
符合现代公司治理制度， 如何保障中小投资
者的权益，值得观察和关注。 ■记者 李治

南县面条下进了资本市场的热锅
新的10亿级富豪将诞生 业内人士并不看好

双色球奖池持续走高
有望突破8亿大关

经济信息

周三，券商股再接再厉，未再重蹈前
一日功亏一篑的“覆辙”，一鼓作气将盘中
创下新低的沪深股指“捞”起来，避免了
“三连阴”的难堪局面。

利好刺激券商股
当日券商股全线飘红，其中兴业证券

涨停。 由于券商股一向被视为行情风向
标，加上银行股擂鼓助威，沪深两市才从
数日下跌惯性中扭转出来。

不过周三券商股的上涨被市场人士
更多看作是利好刺激下的反弹。根据深圳
地区多家券商营业部证实，已收到深圳证
券业协会关于净佣金费率标准调整通知，

要求所有证券公司营业网点新开客户净
佣金费率标准均不得低于万分之八。

“已经被佣金大战拖得筋疲力尽的券
商行业在佣金保护的政策刺激之下，自然
会有强烈反应。” 三湘股王争霸赛选手谢
林峰表示，券商股周二、周三的连续上涨
应是受这一利好刺激所致。

兴业证券长沙营业部副总经理丁琴
则认为，近两日券商股的上涨主要还是券
商板块下跌太深，“应该是超跌反弹。”

面对利好反应不一
对于这一利好，证券业内的看法则各

不相同。 长城证券长沙营业部周颖华认

为，目前证券市场很少有新增客户，营业
部之间主要争夺存量客户，限定新开客户
的佣金费率后，营业部增加新开户就比较
困难了。

丁琴则认为，限定佣金费率，至少可
以保证客户不再流失，“现在不少老客户
要求降佣金，限定佣金费率，老客户不会
再提降佣，也不会轻易转户了。”

湖南证券业协会会长丁小平表示，目
前我们暂时还不会出台这样的政策，元旦
后再做研究。”她认为，制定佣金政策不能
光从单一角度出发，“限定佣金下限有利
于券商没错，但也要考虑股民的感受。”

■记者 李庆钢

佣金保护利好刺激券商股


